

Matri, am 11.05.2021

Sehr geehrte Eltern! Liebe Erziehungsberechtigte!

Ab Montag, 17.05.2021, kehren wir wieder in den Präsenzunterricht zurück. Weiterhin kann jedoch die Schulbehörde durch Verordnung befristet ein Aussetzen des Präsenzunterrichts für Schulen, Schulstandorte oder Teile von diesen im Einvernehmen mit dem Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung anordnen, wenn die Infektionslage dies zur Eindämmung der Ausbreitung von SARS-CoV 2 oder COVID-19 erforderlich ist.

Im folgenden Brief erhalten Sie noch einige wichtige Informationen.

Organisatorisches

Der Unterricht findet für alle Schülerinnen und Schüler laut Stundenplan statt. Auch alle Unverbindlichen Übungen und Förderunterricht werden abgehalten.

Es dürfen nur gesunde Kinder in die Schule kommen. Bei Anzeichen einer Erkrankung bitten wir Sie, Ihr Kind zu Hause zu lassen und den Klassenvorstand/die Klassenvorständin zu informieren. Eine Teilnahme am Unterricht ist erst nach Testung mit einem Sars-CoV-2-Selbsttest möglich. Die Testungen werden vor Unterrichtsbeginn mit dem Testset FLOWfex in den Klassen am Montag, Mittwoch und Freitag durchgeführt. Schüler*innen, die die Möglichkeit zur Testung nicht in Anspruch nehmen, können am Unterricht nicht teilnehmen. War ein Kind bereits an Covid-19 erkrankt und kann eine ärztliche Bestätigung, die nicht älter als 6 Monate ist, vorlegen, dann ist es nicht notwendig, den Selbsttest durchzuführen.

Hygienemaßnahmen

Im gesamten Schulgebäude ist ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen. Eine FFP2-Maske ist nicht verpflichtend vorgeschrieben, wird aber empfohlen. Das Tragen eines MNS zählt zu den Pflichten der Schülerinnen und Schüler. Eine Verletzung dieser Pflichten löst entsprechende rechtliche Folgewirkungen aus.

Wir bitten Sie, mit Ihren Kindern die Hygienemaßnahmen zu wiederholen und Ihren Kindern auch einen Mund-Nasen-Schutz mitzugeben.

Die Schüler*inneneingänge bleiben wie bisher.

Unterricht

Bewegung und Sport findet nach Möglichkeit im Freien statt. Kontaktsportarten sind weiterhin untersagt. Singen und Musizieren im Freien ist erlaubt. Unverbindliche Übungen findet laut Stundenplan statt. Mehrtägige Schulveranstaltungen mit Übernachtung sind bis zum Ende des Schuljahres 20/21

untersagt. Eintägige Schulveranstaltungen dürfen unter strikter Einhaltung der notwendigen Hygienebestimmungen und Durchführung einer Risikoabwägung stattfinden.

Leistungsbeurteilung im SJ 2020/21

Der Schwerpunkt der Leistungsfeststellung liegt bis zum Ende des Schuljahres bei der Beurteilung der Mitarbeit. Hierbei sind auch kürzere, schriftliche Feststellungen („Stundenwiederholungen“) möglich. Wurden bei einer gesamthaften Beurteilung im Unterricht keine Leistungen erbracht, sind diese mit „Nicht genügend“ zu beurteilen. Ein Schüler/eine Schülerin wird in einem Unterrichtsgegenstand nicht beurteilt, wenn er/sie dem Unterricht so lange ferngeblieben ist, dass die Lehrperson keine sichere Beurteilung vornehmen kann und der Schüler/die Schülerin zur Feststellungsprüfung nicht angetreten ist. Es ist auch in diesem Semester möglich, eine mündliche Prüfung nach Wunsch des Schülers/der Schülerin termingerecht pro Schulfach abzulegen.

Aufsteigen in die nächste Schulstufe

Schülerinnen und Schüler mit einem „Nicht genügend“ im Jahreszeugnis dürfen ohne Konferenzbeschluss in das nächste Schuljahr aufsteigen, wenn der betreffende Unterrichtsgegenstand im vergangenen Schuljahr nicht bereits negativ beurteilt wurde. Die Schülerinnen und Schüler haben das Recht, zur Wiederholungsprüfung anzutreten. Bei mehr als einem „Nicht genügend“ kann die Klassenkonferenz über einen Aufstieg in das nächste Schuljahr entscheiden.

Sprechstunden

Es besteht weiterhin für alle Eltern die Möglichkeit, mit den Lehrpersonen per Mail Kontakt aufzunehmen. Außerdem stehen die Lehrpersonen jederzeit während ihrer Sprechstunden (siehe Homepage) bei Voranmeldung für Anfragen zur Verfügung. Diese können sowohl in Präsenz als auch „virtuell“ als Videokonferenz oder unter Anwendung elektronischer Kommunikation abgehalten werden, wobei die „virtuelle“ Form empfohlen wird. Bei Besprechungen vor Ort ist für die Einhaltung der Hygienevorschriften zu sorgen.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und Ihr Verständnis in dieser speziellen Zeit und bitten auch weiterhin um Ihre Unterstützung. Gemeinsam schaffen wir es, die Kinder trotz der Corona-Krise gut auf die Zukunft vorzubereiten.

Mit freundlichen Grüßen und besten Wünschen

Sigrid Weichsler und das Team der MS Matri